

Jetzt mit Zertifikat

Musikschule in Postbauer-Heng hat rund 600 Schüler

POSTBAUER-HENG – Die Musikschule „Element Musik“ hat sich durch das Land Bayern einer aufwändigen Zertifizierung gestellt und ist nun, nachdem alle Musiklehrer Inhaber eines Qualitätszertifikates sind, eine „Förderfähige Musikschule“ geworden.

Dies war ein guter Anlass, gemeinsam im Foyer des Deutschordeenschlosses zu feiern. Sigrid Höning, Leiterin der Musikschule, konnte hierzu zahlreiche Mitglieder und Lehrer der Schule sowie Steffen Zeller vom Tonkünstlerverband München (DTKV) und Burkhardt Freimuth, Geschäftsführer des Landesverbands bayrischer Privatmusikinstitutionen, begrüßen. Bürgermeister Horst Kratzer ließ sich gesundheitsbedingt entschuldigen.

In ihrer Begrüßung ging Sigrid Höning auf die Entstehung ein. 1997 begann die Musikschule mit musikalischer Früherziehung im Kindergarten Oberferrieden. 2000 folgte der Umzug in die Alte Henger Schule, 2007/08 der Umbau mit mehr Musikräumen, 2012 die Ausweitung auf das jetzige

Haus der Musik II, 2014 die Übernahme des Hauses mit weiteren Musikräumen. 25 Lehrer unterrichten derzeit rund 600 Musikschüler aus dem ganzen Landkreis.

Die Schule verfolgt ein ganzheitliches Unterrichtskonzept: Musikunterricht für alle, von Babys bis Senioren. „Wir begegnen uns in der Leidenschaft mit den Schülern und Eltern und gehen respektvoll miteinander um“, erklärte Höning. Weitere Grußworte kamen von Burkhardt Freimuth, der die Fördergeschichte ins Rollen gebracht hat und in vielen Sitzungen mit dem DTKV und dem Kultusministerium ausgehandelt hat, sowie von Steffen Zeller, der geholfen hat, das Zertifizierungsverfahren zu bewältigen. Des Weiteren sprach Dominik Konrad, Instrumentallehrer und Leiter der Big Band.

Natürlich durfte die Musik nicht fehlen. Ivan Ivanchenkon (Vibraphon), Martin Kasper (Klavier), Daniel Zacher (Akkordeon) und Patrick Hévr (Klavier) unterhielten die Gäste. Anschließend wurde bei gutem Essen und Getränken weitergefeiert. *reh*



Die Musiklehrer der Musikschule „Element Musik“ in Postbauer-Heng mit Leiterin Sigrid Höning (li.), am Klavier Steffen Zeller, freuen sich über das gelungene Zertifizierungsverfahren. Foto: Resi Heilmann